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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR;  RESPETUOSO DE RESOLUCION DE LA SUPREMA CORTE, AUNQUE INCONFORME: CASO 

CABEZA DE VACA 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, mostró su inconformidad ante la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que 

invalidó la orden de aprehensión contra el gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, el cual ha sido señalado por 

la Fiscalía General de la República (FGR) de ser presunto responsable de los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de 

procedencia ilícita. El presidente anque inconforme, se dijo respetuoso de las decisiones del Poder Judicial: Es una decisión del Poder Judicial, 

hay cosas que a mí no me parecen, como seguramente a muchos otros, pero tenemos que respetar la decisión del Poder Judicial. Hay que 

respetarla, es una controversia y hasta su nombre lo indica, controversia entre poderes, y en este caso la autoridad competente es la Suprema 

Corte que resuelve no dándole la razón al Poder Legislativo. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; 31 DE AGOSTO DEFINE MORENA QUIEN QUEDA AL FRENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL 

SENADO 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, confirmó que el próximo 31 de agosto 

se llevará a cabo el proceso interno para la elección del Presidente de la Mesa Directiva del Senado, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio 

de la LXV Legislatura. Dio a conocer que conversó con los senadores Alejandro Armenta Mier y José Narro Céspedes, dos de los aspirantes 

a presidir este órgano de dirección de la Cámara, quienes le manifestaron su preferencia para realizar una elección directa y ante notario público. 

Ricardo Monreal explicó que el senador Gabriel García Hernández propuso llegar a un consenso sobre el nuevo Presidente de la Mesa 

Directiva y, si no es el caso, elegir a la propuesta de la bancada en una especie de sorteo o tómbola, entre todos los que se inscriban para ese 

cargo. El líder de la mayoría legislativa informó que, hasta el momento, los demás Grupos Parlamentarios no han presentado a algún candidato 

para presidir la Mesa Directiva, y que esta elección se resolverá el 31 de agosto en urnas o en el procedimiento que la mayoría decida.  Asimismo 

indico que los días 30 y 31 de agosto se realizará la Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena, en la que se prevé la asistencia de 

los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; y Economía, Tatiana Clouthier. La 

secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el Gabinete de Seguridad Pública: los titulares de la Defensa Nacional, 

Luis Rodríguez Bucio; Marina, José Ojeda Durán; el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja; así como 

el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo. El coordinador parlamentario de Morena adelantó que en el próximo periodo ordinario 

de sesiones se puede abordar la legislación secundaria para la reelección de legisladores.  Comentó que también está pendiente la regulación 

de cannabis. Ricardo Monreal dijo que hasta el momento no ha llegado al Senado de la República la iniciativa que anunció el Ejecutivo federal 

sobre la Guardia Nacional, y que las y los integrantes de este órgano del Congreso no van a renunciar a su facultad constitucional de revisar 

todos los planes de seguridad, incluidos los de dicha institución.  

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; PRI INICIA TRABAJOS DE SU IV REUNIÓN PLENARIA, EN COAHUILA 

 

El Grupo Parlamentario del PRI, encabezado por su coordinador, Rubén Moreira Valdez, y el dirigente nacional, diputado Alejandro Moreno 

Cárdenas, inició formalmente los trabajos de su IV Reunión Plenaria, para analizar la situación y necesidades de los mexicanos, a fin de 
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conformar la agenda legislativa que guiará sus trabajos en el Primer Periodo del Segundo Año de Trabajos de la LXV Legislatura. Estuvo presente 

el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, quien agradeció la confianza para que la plenaria se realizara en su entidad y, en especial, 

al presidente nacional de este instituto, a quien le expresó su solidaridad ante la campaña mediática que evidencia frustración y revanchismo 

político, por lo que exclamó: cuentas con Coahuila, Alito. Moreira Valdez señaló que no hay un buen panorama para el país en materia 

presupuestal, las cifras económicas así lo manifiestan y esto afecta a los estados y municipios; adelantó que el PRI va a dar la lucha para hacer 

entrar en razón a Morena sobre la importancia de invertir en estos órdenes de gobierno. Indicó que las cifras económicas son preocupantes, sólo 

basta observar el precio de la tortilla que, en estos años que ha gobernado Morena, aumentó un 50 por ciento. Además, anotó, el futuro 

pensionario es terrible para el país, la inflación total terminará seguramente en dos dígitos, el crecimiento del país es nulo y la generación de 

empleos no alcanza el millón. Agradeció el apoyo del presidente nacional del PRI para realizar esta plenaria y tener como sede al estado de 

Coahuila.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; JOSE RAMIRO LOPEZ OBRADOR Y ADAN AUGSTO LOPEZ ELEGIDOS AL CONGRESO NACIONAL DE 

MORENA 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y José Ramiro, hermano de AMLO, entre los elegidos al Congreso Nacional 

de Morena. Dos personajes muy cercanos al presidente Andrés Manuel López Obrador consiguieron un espacio en el Congreso Nacional de 

Morena: José Ramiro López Obrador, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, originarios de Tabasco. La lista de 

congresistas electos fue publicada por Morena y además de los mencionados, destaca el representante de dicho partido ante el Instituto Nacional 

Electoral (INE), Mario Llergo. En Puebla, resultó electa congresista Daniela Mier Bañuelos, hija del líder de bancada en la Cámara de 

Diputados, Ignacio Mier. Adán Augusto es aspirante a la sucesión presidencial de 2024; Mario Llergo aspira a la gubernatura de Tabasco, 

mientras que Ignacio Mier busca la de Puebla.  Este fin de semana, Morena renovará sus dirigencias estatales en Baja California Sur, Chihuahua, 

Coahuila, Colima, Nayarit, Puebla, Querétaro, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Quintana Roo y Yucatán. En esas entidades se concentran también los 

16 distritos en los que se eligió a congresistas nacionales, pero que fueron anuladas por diversas irregularidades. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; GRUPO DE TRABAJO DE ASUNTOS CIBERNÉTICOS MÉXICO – ESTADOS UNIDOS 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon,informo que el Grupo de Trabajo de Asuntos Cibernéticos México-Estados 

Unidos, celebro su primer diálogo cibernético bilateral desde el establecimiento del Entendimiento Bicentenario México-Estados Unidos para la 

Seguridad, la Salud Pública y las Comunidades Seguras. El objetivo principal de la reunión fue avanzar en la cooperación bilateral en temas 

cibernéticos en línea con el compromiso compartido de los dos países con un Internet abierto, interoperable, seguro y confiable y un ciberespacio 

estable. El tener un ciberespacio seguro es fundamental para el desarrollo adecuado del sector público y privado y para la gente alrededor del 

mundo que se beneficia de un libre flujo de información en línea. Durante la reunión, las delegaciones abordaron diversos aspectos de la 

estructura institucional y estrategia de cada país para hacer frente a las amenazas en el ciberespacio. También se presentaron las capacidades 

institucionales para prevenir y hacer frente a la ciberdelincuencia, así como fomentar una mayor cultura de prevención y una mayor conciencia 

sobre la importancia de la ciberseguridad. Ambas delegaciones se comprometieron a: Reforzar la coordinación entre las iniciativas de cooperación 

bilateral centradas en cuestiones de economía digital, incluyendo la promoción del desarrollo de un ecosistema tecnológico seguro, resiliente y 

fiable. Reforzar los mecanismos de coordinación técnica para la atención y respuesta a los incidentes cibernéticos que afecten a las 

infraestructuras críticas de información compartidas y nacionales. Incrementar la cooperación bilateral para el intercambio de información de 

inteligencia sobre ciber amenazas, según corresponda, que conduzca a la investigación de ciberdelitos en ambos países. Continuar con las 

iniciativas bilaterales de capacitación y esfuerzos relacionados en promover una cultura de ciberseguridad dentro de las instituciones federales 

y estatales. Ampliar la cooperación entre el Departamento de Seguridad Nacional (DHS) de EE.UU., incluyendo la Agencia de Ciberseguridad y 

Seguridad de las Infraestructuras (CISA) y la agencia de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI), y sus contrapartes del Gobierno de México 

en áreas como: intercambio de información, gestión de respuesta a incidentes, ransomware, aplicación de la ley e investigaciones, asociaciones 

público-privadas, y la protección de la infraestructura crítica.  

 

CLAUDIA SHEINBAUM; VOTE POR LA DEMOCRACIA, ELECCIONES PARA ELEGIR CONSEJEROS DE MORENA 

 

La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, acudió a votar en las elecciones internas para elegir consejeros estatales del partido 

Morena, rumbo al III Congreso Nacional Ordinario de Morena. La jefa de gobierno fue cuestionada de su voto y dijo; que voto “por la democracia”. 

Comentó sobre los supuestos fraudes y mencionó que su gobierno no puso ningún recurso para apoyar estas elecciones internas, incluso dijo 
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que el carro en el que llegó se lo había prestado un amigo suyo. Mientras esperaba en la fila, se tomó fotos con algunos asistentes que la veían 

en el mismo lugar que ellos. Un día antes de las elecciones, el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que no asistiría a las 

votaciones de consejeros, porque, dijo, todo estaba acordado. Ante estas acusaciones, Sheinbaum Pardo aclaró que, si alguien nota alguna 

irregularidad, deben de dar la información a las autoridades correspondientes, para que ellos ejerzan la ley. Sobre el acarreo y pagos de hasta 

500 pesos por acudir a votar, dijo que “si es así” que se denuncie. Hay que denunciarlo y que se encarguen los órganos del partido. 

 

DELFINA GÓMEZ Y LETICIA RAMÍREZ; SEP ENTREGA PLAZAS A 406 DOCENTES DE SINALOA 

 

Las secretarias saliente y entrante, Delfina Gómez y Leticia Ramírez, respectivamente, encabezan entrega de plazas para docentes de 

educación inicial, especial, preescolar, física, primaria, secundaria (general y técnica), telesecundaria y media superior, así como del Programa 

Nacional de Inglés. La Secretaría de Educación Pública (SEP) entregó constancias de nombramientos definitivos de ingreso y promoción a 406 

maestras y maestros en educación inicial, especial, preescolar, física, primaria, secundaria (general y técnica), telesecundaria y media superior, 

así como en el Programa Nacional de Inglés del estado de Sinaloa. La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, acompañada 

de la secretaria de Educación entrante, Leticia Ramírez Amaya, y del gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, hicieron un reconocimiento 

a las y los maestros que recibieron su nombramiento, el cual es producto de su esfuerzo, dedicación y lucha constante. Recordó que el presidente 

Andrés Manuel López Obrador demostró su interés por la educación al reconocer que el maestro y la maestra son piedra angular de toda 

sociedad y, por ello, nombró a una maestra al frente de la SEP. Agregó que la entrega de los nombramientos no sólo es producto de la asignación 

de recursos, sino de la política de austeridad y de la buena aplicación de recursos, lo que ha llevado a que hasta el momento se hayan entregado 

más de 600 mil plazas.  Durante el evento, el gobernador Rocha Moya destacó que en la entidad se trabaja en mejorar materialmente el ámbito 

escolar, en particular las escuelas que carecen de condiciones esenciales. Al recordar la historia de las maestras y los maestros en México, 

comentó que no es exagerado decir que los maestros somos arquitectos de la vida ciudadana; somos parte esencial; lo anterior, porque él es 

maestro egresado de una escuela normal rural. La secretaria de Educación Pública y Cultura de Sinaloa, Graciela Domínguez Nava, dijo que, 

el otorgamiento de las plazas es producto del nuevo marco normativo promovido por el presidente, donde la transparencia sostiene todo y donde 

las y los docentes acceden a una carrera justa y equitativa, y ya no de manera discrecional como en el pasado.  

 

ROBERTO VELASCO; MÉXICO Y EE. UU. DAN UN PASO HISTÓRICO EN EL CUMPLIMIENTO DEL TRATADO DE DISTRIBUCIÓN DE 

AGUAS INTERNACIONALES (CILA) 

 

Roberto Velasco Álvarez jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), participó junto con el cónsul 

general de Estados Unidos en Tijuana, Thomas E. Reott, en la presentación de los oficios de aprobación del Acta 328 de la CILA, “Proyectos 

de Infraestructura de Saneamiento en Tijuana, Baja California – San Diego, California, para implementación inmediata y para desarrollo futuro. 

Indico que México y Estados Unidos realizarán una inversión de 474 millones de dólares en infraestructura de saneamiento del río Tijuana. Los 

17 proyectos de infraestructura hídrica y de saneamiento fronterizo beneficiarán a los habitantes de ambos lados de la frontera. En la ceremonia 

se firmaron los comunicados. Entre los proyectos, destaca la ampliación de la Planta Internacional Tratadora de Aguas Residuales (PITAR) del 

lado estadounidense y la rehabilitación de plantas de bombeo, colectores, emisores e interceptores del lado mexicano; así como la renovación 

total de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de San Antonio de los Buenos en Baja California. Los gobiernos de México y Estados 

Unidos se comprometen a trabajar coordinadamente en la planeación, diseño, construcción y rehabilitación de la infraestructura de aguas 

residuales existente en la región de Tijuana, Baja California – San Diego, California, incluyendo el océano Pacífico. Los gobiernos de México y 

Estados Unidos dan un paso histórico en el cumplimiento del artículo 3 del Tratado de Distribución de Aguas Internacionales entre México y EE. 

UU. de 1944, trabajando conjuntamente en la salvaguarda del medio ambiente de nuestra frontera.  

 

MARIO DELGADO; YA NO SON TIEMPOS DE PERSECUCIÓN POLÍTICA  

 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, luego de que la Fiscalía de Campeche presentara ante la Cámara de Diputados una solicitud de 

desafuero a Alejandro Moreno Cárdenas para que éste pueda ser juzgado por enriquecimiento ilícito, el dirigente de Morena Mario Delgado, 

aseguró que dicho acto no se trata de una persecución política, sino de justicia. Está más que acreditado la cantidad de delitos que ha cometido; 

no coinciden los ingresos que él pudo haber tenido en los últimos años, con la enorme riqueza que acumula. Ya no son esos tiempos de 

persecución política y no puede haber impunidad para nadie. Existen todas las condiciones para que prospere el desafuero y pueda enfrentar a 

la justicia. Reiteró que no se trata de algún tipo de persecución política, ya que, dijo, han sido las propias acciones de Alejandro Moreno 

Cárdenas, lo que lo han llevado a esa posición y no la Cuarta Transformación. Perseguido político fue Andrés Manuel López Obrador, que lo 
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desaforaron siendo Jefe de Gobierno por un supuesto delito que había cometido, abrir una calle para conectar un hospital. Ya no hay 

persecuciones políticas, ahora lo que sí hay es justicia; tiene que haber justicia ante hechos, el comportamiento de este señor, que claramente 

están fuera de la ley. 

 

GOBERNADOR RUBEN ROCHA MOYA; INVITADO DE HONOR A LA INAGURACION DE PLAZA CEIBA: $3,600 MDP INVIERTE GRUPO 

COPPEL 

 

El Gobernador Rubén Rocha Moya, en impulso al sector empresarial y a la generación de más empleos en Sinaloa, atestiguo como invitado de 

honor  la inauguración de Plaza Ceiba, un desarrollo comercial con una inversión privada de $3,600 millones de pesos y un terreno de casi 9 

hectáreas, que generará 2,200 empleos directos y 3,500 indirectos, operado por Arco México, empresa que forma parte de Grupo Coppel. 

Asistentes al evento y anfitriones se encontraban empresarios como Guillermo Bátiz Esquer, Director General de Grupo Arco, Rubén Coppel 

Luken, Socio Fundador de Grupo Arco, Alfredo Murra Farrús, Director General de Cimaco y Juan Manuel Ley Bastidas, Director General de 

Casa Ley, tuvieron además del Gobernador, a Juan de Dios Gámez Mendívil, Alcalde de Culiacán y Javier Gaxiola Coppel, Secretario de 

Desarrollo Económico, como invitados de honor. Durante su intervención Bátiz Esquer agradeció a todos sus socios comerciales el impulso para 

convertir a Plaza Ceiba en el paseo favorito de los sinaloenses y la mejor opción de compras, convivencia y recreación, reconociendo de manera 

especial al Gobernador del Estado por haber cumplido su compromiso de regresar los Certificados de Promoción Fiscal (Ceprofies), como 

incentivo a la inversión en la ciudad, agradeciendo al Alcalde de Culiacán y al Secretario Javier Gaxiola, por el trabajo conjunto que realizaron 

para impulsar las inversiones a través de este esquema. El Gobernador Rocha Moya destacó la importancia de trabajar de manera coordinada 

con el sector empresarial. Tenemos que impulsar la inversión y cuando está contempla la justicia y el aporte de los gobiernos es bueno, por eso 

cuando vine con Cimaco, a la inauguración, yo le decía al Presidente Municipal de entonces, que apoyara a los Ceprofies, que es mínimo, pero 

es una motivación para el empresario, que diga 'ah mira el gobierno pone algo', para efectos de que se desarrolle la empresa, es entonces, una 

combinación importante y cuando hay una visión moderna en la edificación de centros como este, en donde, pues afortunadamente, este era un 

parque y quedó, después de todo lo que han construido, cerca de dos hectáreas de jardín, que es muy importante, que no tengamos una mole 

de concreto, sino que también tengamos en honor al medio ambiente, el impulso a lo verde. El Alcalde Juan de Dios Gámez, felicitó a los 

empresarios por este logro que ayudará a que Culiacán incremente su atractivo y se convierta en un destino de compras estatal y regional. 

 

MARKO CORTES; EN PAQUETE ECONÓMICO 2023 BUSCAREMOS SUPERAR LA POBREZA Y LA VIOLENCIA 

 

El dirigente Nacional, Marko Cortés Mendoza, informo que ante la mala actuación del gobierno en superar la pobreza, Acción Nacional buscará 

en el Paquete Económico de 2023 que se impulse la economía y los sectores productivos, particularmente los de la canasta básica, para ampliar 

la oferta de productos y evitar que no suban los precios, porque no basta aumentar las tasas de interés. Destacó que el PAN seguirá denunciado 

todo lo incorrecto del gobierno federal, aunque se moleste el presidente de la República. Indicó que los gobiernos de Acción Nacional son los 

que sí atraen inversión y generan empleos mejor pagados para su gente, por eso no es casual que la gente quiera irse a Querétaro, Guanajuato 

o Aguascalientes, porque donde gobierna el PAN hay mejores condiciones para vivir, para encontrar un trabajo, y ésa es su carta de presentación 

ante los ciudadanos. El presidente Nacional del PAN explicó que la reforma de Estatutos y la actualización del Programa de Acción Política se 

dialoga y se construye con la sociedad civil, para edificar un partido en donde quepan todos y con una visión de país que queremos en el corto, 

mediano y largo plazos. Porque necesitamos tener a un PAN que nos permita lograr el México que queremos, dicho de otra manera, cómo lograr 

el México que queremos, pues primero haciendo el PAN necesario, el PAN que necesitamos para lograrlo y es parte del proceso en el que 

estamos trabajando fuerte, trabajando duro en todo el país 

 

JOE BIDEN; MEJORA SU POSTURA ANTE LAS ELECCIONES INTERMEDIAS GRACIAS A LAS NUEVAS LEYES PARA SU PLAN 

ECONÓMICO Y AMBIENTAL 

 

El presidente Joe Biden, ha mejorado su popularidad tras la firma de leyes con impacto en la economía. El reciente sondeo de Politico-Morning 

Consult, muestra que el mandatario tiene un 42% de respaldo, cuando una encuesta de la semana anterior registró 39%. El porcentaje de 

votantes registrados que dijeron que desaprobaban el desempeño laboral del presidente se redujo del 59 al 56 por ciento, aunque todavía se 

mantiene alto. La reforma para enfrentar la inflación es un proyecto en tres grandes frentes: inversiones ambientales, apoyos en salud y 

modificaciones fiscales para que los más ricos paguen los impuestos que les corresponden. No es el único éxito legislativo de los demócratas, 

ya que el líder de la mayoría en el Senado, Chuck Schumer, y sus colegas demócratas, lograron negociaciones para aprobar las leyes 

bipartidistas sobre regulación de armas e inversiones de más de $280,000 millones de dólares para la producción de semiconductores y distintas 
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áreas en ciencia y tecnología. En un sondeo de The Economist-YouGov, la población latina expresa mejor entusiasmo (29%) que la población 

en general (26%) sobre la ruta que sigue el país. Tomando en consideración varias encuestas nacionales, la popularidad del presidente Joe 

Biden se mantiene ligeramente al alza al pasar del 38 al 40% en dos semanas, según el recuento de RealClear Politics. La aprobación estas 

leyes y aunado a la implementación de la Ley Bipartidista de Infraestructura, podría mejorar la situación económica del país a tres meses de las 

elecciones intermedias y ofrecer un respiro a los demócratas. Lo anterior tomando en consideración que los principales temas que preocupan a 

los votantes son la situación económica, los empleos y la seguridad en el país. 
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